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第1912回　夜間例会 [場所：湯本ホテル]　（2月17日）

2004～05 国際ロータリーのテーマ
「ロータリーを祝おう」

会長：黒渕陽夫 ／ 幹事：島崎政敏

委員長：中島捷二／副委員長：境野登章
委　員：岡田則之、島田修、反町清
　　　　大谷浩一、山本栄治

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長挨拶 黒渕陽夫 会長

　皆さんこんばんは。
　今日は懇親会を後に控えての例会です。この後の
懇親会で大いに盛り上がって頂きたいと思います。
　先週、今年初めて南アフリカで行われました女子
ゴルフのワールドカップで日本の宮里藍、北田瑠衣
が優勝いたしました。３日間異なる方式でのゴルフ
は、神経の使い方も異なり大変であったと思います。
２日目のフォーサムが一番やりにくいのではないか
と思いますが、最終日、北田選手の精神的な動揺が
多分プレーに出たんだと思いますが、大きく崩れて
両選手の１７番のバーディーパットが決まるまで予
断を許さない展開でした。幸い最終ホールも二人と
もパーでしのぎ見事に優勝することが出来て、見て
いて感動いたしました。ゴルフの難しさをつくづく
思い知らされた場面でありました。
　３月２５日 (金) には、白川ロータリークラブとの
懇親対抗コンペが行われます。こちらは対抗戦もあ
りますが、楽しく愉快に姉妹クラブとしての懇親を
深めていただければと思います。
　さて５日の日に行われた「行田市スクールバンド
フェスティバル」では、会員の皆さんのご協力を頂
き無事終了することが出来ありがとう御座いました。
行田市内の小学校５校と中学校１校、熊谷から１校、
そして行田進修館高校と合計８校の皆さんによる発
表会でありましたが、どの学校の生徒さんたちも見
事に演奏しきって、聞いている方々に大変感動を与
えたのではないかと思います。私たちロータリーク
ラブがこういった発表会に後援をさせて頂くように
なって３年目になりましたが、この発表会を目指し
て各学校とも練習してきたようであります。発表会

という目標を与えることによって、音楽教育がより
明確に生徒さんたちのモチベーションを高めていく
ことになっていると感じました。このことは発表会
の後の実行委員の方々との反省会でもお聞きいたし
ました。
　先ほどのゴルフも、コースレートを目標に如何に
少ないストロークでカップに入れるかといった目標
管理のスポーツといってよいかと思います。今の子
供たちに無いもの、それは自分は将来どの様に進む
かと言った目標意識ではないかと思います。本来の
ゆとり教育は、そういった自分の将来を考えさせる
時間にするはずであったのではないかと思いますが、
何か違った方向に行ってしまい、いま修正をする破
目になってしまいました。
　さて、１５日に１００周年特別委員会の炉辺が開
かれ講演会と演奏会の内容が検討されました。児童
書の寄付行為だけでは意図したことの半分ほどのと
ころであり、その図書がどう利用されるかが大きな
半分の意図するところであります。つまり幼いうち
から読み聞かせを行い、読書に慣れ親しむことがそ
の子供の将来を左右するといっても良いかと思いま
す。企画しておる事業に皆様のご協力をお願いいた
します。
　１９日は地区の財団セミナーが、深谷の埼工大で
行われます。
　来週の２４日はいよいよ第５グループのＩＭが、
アイトピアで行われます。すべての会員に役割が分
担されるようになっております。皆様方のご協力で
行田で行われたＩＭはすばらしかったと言われる様
にしたいと思います。宜しくお願いいたします。
　また２０日から２６日まで、３４８０地区の主催
による日台青年研修会に行田から４名の青年が台湾
に行くことになっております。あちらでの素晴らし
い交流が日台の架け橋になればと思います。
　本日は地区の国際奉仕委員の金子幸男様による卓
話であります。ネパールの里親制度、また寺子屋運
動などについてお話を頂けるのではないかと思いま
す。
　宜しくお願いいたします。



卓　話

地区国際奉仕委員　金子幸男さん

「ネパールの里親制度について」

卓話講師紹介（小林委員長）
　金子幸男さんは、新座ロータリークラブに所属
しております。積極的に活動している方です。
　ネパールでのセレモニーにも参加されておりま
す。

　福島さんに頼まれましたが、私は卓話なんてやっ

た事ないのですが、本日はお話させて頂きます。

　第2570地区は10年前よりユネスコが提唱している

世界寺子屋運動に取り組み、「書き損じハガキ、未

使用テレカ、１円玉募金」の収集を始めました。当

初はユネスコ協会連盟にほぼ全額に近い金額を、寄

付して参りました。その資金が何に使われているの

かわかりません。

　そこで目に見える寄付をしようと色々研究した結

果、NPO法人さいたまユネスコ協会を知り、本多会

長に活動の説明を聞き、ネパールの現状とネパール

の教育支援を知り、ネパールへの学校建設と就学里

親制度を国際奉仕委員会で取り組む事となり正式に

ネパールへの支援を決定致しました。

　ネパールへの学校建設について、現地の視察をす

る為に国際奉仕委員会の４名で2003年11月にデビ高

等中学校の落成式に参加し、他の学校を訪問し見学

して参りました。

　首都カトマンズは海抜1.300ｍ、デビ高等中学校は

2.000ｍ以上のところにあり、生徒数は374名、村に

学校運営自治委員によって学校が運営され、全て住

民負担であり先生は公費採用で14名おります。

　教室は2.5間×3.0間で、教室には32名の生徒が勉強

しております。 校庭は狭く、遊具遊び道具は何もあ

りません。

　学校は朝の６～７時に始まり、通学は山道を１時

間以上もかけて通っており、教科書も少なくかばん

もありません。デビ高等中学校は30年以上も前に建

てられ今では壁も落ち、そして屋根は穴が開き教室

内には黒板と机と椅子のみです。室内は暗く、どう

見ても学校とは思えない有様です。しかし子供達の

目は輝き、勉学意欲を感じる事が出来ました。

※2570地区　2003～2004年度、建設校

　1.デビ高等中学校

　　　生徒数 375名／建設費 78万円

　2.ブリパスパティ小学校

　　　生徒数 80名／建設費 116万円

 

※2004～2005年度

　1.ビムセン小学校

　　　生徒数 218名／建設費 154万円

　2.バルヒット小学校

　　　生徒数 98名／建設費 96万円

 

ネパール就学里親制度

生活が厳しく学校に行く事が出来ない子供達を支援

する制度です。1人あたり8,600円で１年間学校に行

く事が出来ます。多くのロータリアンの皆様の支援

を、どうぞ宜しくお願い致します。

　ご清聴の程、どうもありがとうございました。

謝辞　会長より

ネパールの里親制度のお話、どうもありがとうござ

いました。皆様も、心ある方は、ぜひご協力のほど、

どうぞ宜しくお願い致します。

①新入会申込者の発表

　・鈴木貴大さん　38歳

　　　　　(株) 共同観光バス　専務取締役

　・田中敏男さん　53歳

　　　　　(有) タナカ自動車　代表取締役

②２月10日、行田ライオンズクラブ新年例会に招か

　れ参加しました。

③次回の例会は２月24日(木)、ＩＭです。

幹事報告 島崎政敏 幹事

正会員数　　　７６名
本日の出席者　３５名

メークアップ　　　　３名
出席率　　　５０．００％

出席報告



　　　　　　　　　　　このたび、日台交流事業に
　　　　　　　　　　呼ばれまして大変うれしく思
　　　　　　　　　　います。
　　　　　　　　　　　台湾は香港、あるいは中国
　　　　　　　　　　みたいなものかなぁ？　と言
　　　　　　　　　　う認識しかありませんでした
　　　　　　　　　　が、日本との接点を最近勉強
　　　　　　　　　　させて頂きました。
　　　　　　　　　　　私は18歳、皆様の半分も生
　　　　　　　　　　きてないと思いますが、台湾
　　　　　　　　　　との交流事業にてたくさんの
勉強をしてきたいと思います。そして会長の分も含
めて、美味しいものを食べて来たいと思います。

☆金子幸男会員　＊卓話お礼分を頂きました。

☆黒渕会長

　2570地区国際奉仕委員長、金子幸男様、本日は

　卓話有難うございます。

☆島崎幹事

　金子幸男様、卓話有難うございます。

☆渡辺会員

　100周年記念事業のイベントが５月に開催出来

　る事になりました。金子啓子さんと渡辺雄一さ

　んの出演を期待しています。

☆石塚会員

　孫が日台交流で、お世話になります。

☆永島健雄会員

　24日ＩＭ全員参加を、せつに、せつに、お願い

　いたします。

☆小山会員

　リカリッシュ大井店を、開店いたしました。

　持田店では大変ごひいき頂きましたが、セブン

　イレブン３月下旬オープンの予定です。何とぞ

　宜しくお願いいたします。

☆湯本会員

　金子幸男様、有難うございます。

　本日は湯本ホテルをご利用いただき有難うござ

　います。

☆清水泰治会員

　お世話になります。

☆内山会員

　２月24日のＩＭは中央小の子供達が心をこめて

　ＩＭを盛り立てます。ご支援をお願いいたしま

　す。・・・・・中央小PTA

☆山本憲作会員

　寒いですね、気持ちがいいです。

☆森島会員

　２月20日より日台青年研修交流会が１週間の予

　定で行われます。娘が参加させていただきます。

　宜しくお願いいたします。

☆持田会員

　２月５日に行われました第13回行田市スクール

　バンドフェステイバル、皆様の御協力を得まし

　て、無事に終了することが出来ました。有難う

　ございました。

☆金子幸男様、卓話有難うございます。

　小川会員、蔭山会員、稲垣会員、冨田会員

　小林会員、小池利昌会員、植田会員

　古沢勇治会員、小島会員、田山会員、宮内会員

　広世会員

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥４２１８０

委員会報告

音楽文化委員長　持田委員長

　音楽フェスティバル、無事終わりましてどうもあ
りがとうございました。

永島会員

　来週のＩＭ、どうぞ宜しくお願い致します。
　我々は環境にかなり関心を持たなければなりませ
ん。綺麗な水がなければ、川えびも育ちません。こ
の辺りを取り上げてみたいと思いますので、どうぞ
宜しくお願い致します。
　そして利根川の歴史を知らなければいけないとも
思います。皆様のお手元に、ＩＭの組織図があると
思います。内容に関しては近々ファックスにてお送
りさせて頂きますので、どうぞ宜しくお願い致しま
す。
　多くの人に参加して頂き、よりよいＩＭにさせて
頂きたいと思います。

南川君の紹介（石塚会員のお孫さん）
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